

**PENDIENTES, EL PRESUPUESTO
Y LA REFORMA ELECTORAL**

**Diputados
holgazanes,
se dan 6 días
de puente**

LIGERO DESCANSO

Diputados se dan puente de seis días

DESDE EL PASADO 27 DE OCTUBRE FUNCIONARIOS DEJARON DE LABORAR EN SAN LÁZARO; REGRESARÁN HASTA EL JUEVES 3 DE NOVIEMBRE

REDACCIÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Esta semana el pleno de la Cámara de Diputados sesionará hasta el día jueves 3 y viernes 4 de noviembre, luego de que se frenaran actividades desde el pasado jueves 27 de octubre.

Como parte de su agenda inmediata, la Cámara de Diputados tiene como plazo límite el 15 de noviembre para aprobar el Presupuesto de Egresos 2023, mientras que el líder de la mayoría parlamentaria de Morena, Ignacio Mier, anticipó la intención de votar la reforma electoral a más tardar el 30 de noviembre.

Cabe señalar que, pese al puente, en el Palacio Legisla-

tivo de San Lázaro se siguen realizando diversas actividades entre las que destacan una muestra de ofrendas en las diversas fracciones parlamentarias, así un Parlamento Abierto para analizar el marco jurídico y las propuestas legislativas sobre ciberseguridad, cuyo objetivo es integrar un proyecto

de iniciativa de Ley Federal en la materia.

Ahí, el presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, diputado Javier Joaquín López Casarín (PVEM), inauguró el evento de manera virtual, el legislador afirmó que existe el interés por proteger las actividades en Internet.

Agregó que el tema lleva muchos años en la agenda y tendrá que ser parte permanente de las políticas públicas del país.

López Casarín informó que se han recibido diversas iniciativas que serán estudiadas para elaborar la iniciativa final, que será la "versión cero", bajo la que iniciaremos nuestros trabajos", así como opiniones conceptuales, análisis especializados, manuales, guías, marcos, mapas de política pública de ciberseguridad, especificaciones técnicas y contribuciones nacionales e internacionales que permitirán enriquecer su contenido.



DATO



· Aunque los legisladores sesionan regularmente los martes y jueves ahora se aplazó



· Suspendieron actividades por Día de Muertos

